

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pada penelitian pada pembahasan sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi BAZNAS Provinsi Sulawesi Tengah, dalam mendistribusikan zakat di masa pandemi yakni, dengan melakukan kolaborasi/kerja sama dengan kelurahan dan puskesmas setempat. Sasaran yang menjadi penyaluran Zakat di masa pandemi Covid-19, adalah golongan fakir miskin dan orang yang terdampak covid-19. Adapun penyaluran zakatnya dalam jenis konsumtif dan sebagai aksi membantu pemerintah dalam mencegah penularan virus dimasa pandemi covid-19, semua pendistribusian zakat tetap mematuhi protokol kesehatan.
2. Efektifitas pendistribusian zakat Di masa Pandemi Covid-19 yang dilakukan BAZNAS Provinsi Sulawesi Tengah sudah cukup efektif untuk di masa Pandemi covid-19 ini. Hal ini dapat dilihat dari 4 (Empat) yaitu: Skala Prioritas, Prinsip Pemerataan, Prinsip Keadilan Prinsip dan Kewilayahan. dalam segi penyaluran Baznas Provinsi Sulawesi Tengah sudah menyalurkan kepada mustahik yang terdampak pandemi covid-19, Sudah efektif dan tersalurkan dengan baik.

B. Implikasi Penelitian

Setelah mengamati dan meneliti Efektivitas Pendistribusian Zakat Di masa pandemi covid-19 di Baznas Provinsi Sulawesi Tengah, Penulis Menyarankan:

1. Bagi Baznas provinsi Sulawesi Tengah

Pendistribusian zakat pada masa pandemi covid-19 kemarin sangat bermanfaat untuk masyarakat akan tetapi Sebaiknya BAZNAS memberikan zakat lebih merata lagi karena masi banyak golongan lain, agar efektivitas dan strategi tercapai dengan lebih baik lagi. Dan pemberian zakat dalam bentuk produktif juga seharusnya menjadi salah satu aspek yang perlu diperhatikan, mengingat gejala ekonomi yang terjadi pada masa pandemi covid-19 kemarin yang sangat berdampak kepada masyarakat.

2. Bagi peneliti berikutnya

Dapat memberikan alternatif penelitian tambahan, seperti: fokus kepada standaritas bagian golongan penerima zakat, yang dikeluarkan BAZNAS dan untuk mengulas lebih lanjut mengenai strategi dan efektivitas pendistribusian zakat pasca pandemi covid-19 dengan berpegangan pada aturan yang berlaku dan penelitian terkait yang telah ada. Kemudian hasil penelitian ini semoga dapat dijadikan acuan bagi penelitian berikutnya untuk mengembangkan maupun melakukan perbaikan seperlunya.